

Theodore Stanislas Wojcicki Marble est né le 8 juillet 2021, mais a commencé à avoir une place très importante dans sa famille bien avant cela. Ses parents Julie et Andrew ont appris son existence en octobre 2020 et il a immédiatement pris une place centrale dans leur vie. Après avoir passé seulement quelques semaines à Montréal, nous avons emménagé à Cornwall pour avoir plus de place et nous détendre alors que nous travaillions de la maison et nous préparions pour la venue de notre bébé. Ted a passé la plupart de son développement à Cornwall. Nous avons vu pour la première fois à quoi il ressemblait en janvier et apprenent que c'était un garçon. Nous avons senti ses premiers mouvements quelques temps après. Theodore a toujours su faire savoir à sa mère qu'il existait, en tapant et en bougeant dans son ventre. Il répondait à la voix et au toucher de son père, généralement aussi en tapant. Et il écoutait quand Andrew lui demandait d'être gentil avec sa mère. Tous les jours à travers la grossesse, nous avons pris soin de lui, nous lui avons parlé, nous l'avons câliné et nous l'avons embrassé. Dans le bain et lors de nos baignades dans le Saint Laurent, il a pu flotter un peu tout seul et décharger sa mère d'un peu de poids. En juin, nous sommes retournés à Montréal pour un joli chez nous, avec de la place pour Ted. Nous avons préparé tout ce dont il aurait besoin pour être un bébé heureux.

Ted ne voulait pas sortir et est donc resté bien à l'abri dans le ventre de sa mère pendant 41 semaines. C'était un bébé fort et en bonne santé. Pendant l'accouchement, il y a eu un accident qui a empêché Ted de vivre par lui-même. Les équipes de soin à l'hôpital ont fait tout ce qu'ils pouvaient pour lui. Pendant trois jours, il a vécu avec ses parents à l'hôpital. Nous avons pris soin de lui du mieux que nous pouvions. Nous l'avons pris dans nos bras, et dit à quel point il était important pour nous. Nous avons pu lui donner un bain, l'habiller dans des vêtements que nous avons apportés. Ces trois jours valaient les efforts et la peine suite à tout ce qu'il s'est passé. C'étaient des jours tristes mais surtout très heureux car nous avons pu tenir notre bébé dans nos bras. Il a pu rencontrer ses grands-parents, en personne et via vidéo chat – qui est populaire maintenant même pour les bébés. Après trois jours, vers 18 heures le 11 juillet, Ted est décédé dans les bras de ses parents. Nous lui avons expliqué qu'il vivra à jamais dans nos mémoires et dans celles de ceux qu'il a touché.

Ted sera incinéré au cimetière Mont Royal, dans une cérémonie privée pour ses parents. Vous pouvez faire des donations en son nom à la fondation du CHU Sainte-Justine ou à toute autre activité au bénéfice des enfants.

--

Theodore Stanislas Wojcicki Marble was born on July 8, 2021. But he was a big part of his family long before then. Parents Julie and Andrew first learned about him in October 2020, and he was immediately central to their lives. After spending a short time in Montreal, we moved to Cornwall to get more space and a place to relax while we worked from home and prepared for our baby. Ted spent most of his development in Cornwall. We first saw what he looked like in January, and learned he was a boy. We first felt him moving a few months later. Theodore always let his mother know he was there, by kicking and moving. He responded to his father's voice and touch, usually also by kicking, and listened when Andrew told him to be nice to his mother. Every day through the pregnancy, we took care of him, talked to him, touched him and

kissed him. In the bath and swimming in the St. Lawrence, he was able to float a bit on his own and take the weight off his mother. In June, we moved back to Montreal, to get a nice house with a place for Ted. We prepared everything he would need to be a happy and well taken care of baby.

Ted did not want to come out and stayed safely in his mother's belly for 41 weeks. He was a strong and healthy baby. During the delivery, there was an accident that made it so Ted could not survive on his own. The hospital did everything they could for him. For three days, he lived with his parents in the hospital. We took the best care of him we could, held him, read to him, and told him how much he meant to us. We were able to give him a bath, and dress him in an outfit we had brought for him. Those three days were worth everything that happened. They were very sad but also so happy as we got to hold our baby. He was able to meet his grandparents, in person or over video chat, which is popular now, even for babies. After three days, at about 6:00 PM on July 11, Ted passed away in the arms of his parents. We explained to him that he will live forever in our memories and the memories of everyone whose lives he touched.

Ted will be cremated at Mount Royal Cemetery, in a private celebration with his parents. Donations can be made in his name to the CHU Sainte-Justine Foundation, or to any activity benefiting children.







